

Zur Optimierung der digitalen Patientendokumentation haben die Barmherzigen Brüder Österreich im Jahr 2010, die auf Software für den Gesundheitsbereich spezialisierte IT-Firma, „CARE SOLUTIONS“ gegründet.

Unternehmensinformation

Der Hauptsitz des Unternehmens befindet sich in St. Veit an der Glan.

An den Standorten in Eisenstadt, Graz, Linz und St. Veit liegen die Arbeitsschwerpunkte in den Bereichen Qualitätsmanagement, Produktmanagement und Consulting.

Am Standort Klagenfurt sind die Entwicklung, Qualitätssicherung und der Support angesiedelt.

Seit 2010 ist Michael Wiltschnigg CEO des für seine vielfältigen innovativen Lösungen für Pflege, Therapie und Medizin bekannten und erfolgreichen Unternehmens.



Michael Wiltschnigg,
Geschäftsführer

Zahlen & Fakten

- ▶ 2010 gegründet
- ▶ ~ 50 Mitarbeiter:innen
- ▶ Geschäftsführer: Michael Wiltschnigg

Standorte:

- ▶ St. Veit an der Glan
- ▶ Klagenfurt am Wörthersee
- ▶ Graz
- ▶ Eisenstadt
- ▶ Linz

Produktlandschaft



Die Softwareprogramme der CARE SOLUTIONS garantieren, dass alle Patientendaten von der Aufnahme bis zur Entlassung digital erfasst werden können und rund um die Uhr von jedem Ort der Einrichtung mittels WLAN verfügbar sind.

Die Produkte der CARE SOLUTIONS sind für jeden Kunden individuell skalier- sowie konfigurierbar und unterstützen Mitarbeitende in zahlreichen Krankenhäusern, Pflegeeinrichtungen, Apotheken oder Therapieeinrichtungen.

Kunden & Partner



Hauptsitz der CARE SOLUTIONS in St. Veit an der Glan

Bereits über 40 Einrichtungen zählen zu den Kunden der CARE SOLUTIONS, allen voran alle Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen der Barmherzigen Brüder Österreich.

Die stetige und gemeinsame Weiterentwicklung der Produkte mit Ärzt:innen und Pflegepersonen garantiert die kontinuierliche Optimierung der Softwareprogramme für die Praxis und liefert innovative Inputs zur Entwicklung neuer und im Arbeitsalltag wirklich nachgefragter digitaler Lösungen.

Barmherzige Brüder Österreich

Die Österreichische Ordensprovinz ist eine von weltweit 18 Ordensprovinzen. Die Barmherzigen Brüder sind in 51 Staaten mit 396 Einrichtungen des Gesundheits- und Sozialwesens auf allen Kontinenten vertreten. Geführt werden die Einrichtungen von weltweit 981 Ordensbrüdern gemeinsam mit etwa 64.000 haupt- und 29.000 ehrenamtlich Mitarbeitenden.

In der Österreichischen Ordensprovinz mit Standorten in Österreich, Tschechien, Ungarn und der Slowakei betreiben die Barmherzigen Brüder gemeinsam mit rund 9.400 Mitarbeitenden an rund 30 Standorten zwölf Krankenhäuser sowie zahlreiche weitere Gesundheits- und Sozialeinrichtungen wie Alten- und Pflegeheime, Lebenswelten für Menschen mit Behinderungen, eine Therapiestation für Drogenkranke, Hospize sowie Kur- und Wellnesseinrichtungen.

Nach dem Vorbild des Ordensgründers, des heiligen Johannes von Gott (1495-1550), betreuen die Barmherzigen Brüder Menschen ungeachtet der Herkunft, der Religion, des Geschlechtes oder des sozialen Status und wollen nach ihren Möglichkeiten für alle Hilfesuchenden verfügbar sein.

